



Les mercredis de l'UNSS - Mercredi 8 novembre - Cross des collèges

publié le 05/11/2017

En raison de l'organisation du cross des collèges, il n'y aura pas d'UNSS le mercredi 8 novembre après-midi.

Les élèves devront penser à apporter une tenue chaude pour patienter entre les courses puisque nous serons toute la matinée à la Prée. Il sera possible de changer de tenue avant / après sa course.

Veillez à prendre un petit-déjeuner copieux pour éviter tout coup de fringale !

Bonne course à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.